

CAMPOO DE ENMEDIO

Los trabajadores del hospital llaman a la movilización ciudadana

25.10.2008 - JAVIER | REINOSA

El comité de empresa del Hospital Campoo de Reinosa, por medio de un comunicado de prensa, ha puesto de manifiesto su apoyo a los sindicatos convocantes, CC OO y UGT, y se suma a la manifestación convocada para hoy, sábado, a las 19.00 horas, bajo el lema 'Por un Hospital digno para Campoo'.

En la misma nota los miembros del comité censuran «el mutismo del Gobierno Regional respecto del proyecto hospitalario para Campoo Los Valles».

Los motivos de esta censura la basan en que «un proyecto hospitalario serio debe constar de continente (parece que el edificio se terminará el próximo año) y también de contenido, que no es otra cosa que la cartera de servicios médicos, el plan funcional y la plantilla orgánica».

No cabe duda, añaden en su comunicado, de que el edificio hospitalario es importante, «pero aún lo es más la dotación técnica y humana, cartera de servicios médicos y plantilla orgánica, y las prestaciones que el futuro hospital proporcionará en el plan funcional. Porque de esa dotación, es decir del contenido del hospital, dependerá la futura asistencia sanitaria de los habitantes de Campoo Los Valles».

Por estas razones el comité de empresa del Hospital Campoo, «manifestamos nuestro apoyo a los sindicatos convocantes de la manifestación de hoy, sábado. Porque ocultarles a ellos el plan funcional, la cartera de servicios médicos y la plantilla orgánica es ocultárselo a los ciudadanos y usuarios de la sanidad pública de esta comarca de Cantabria; y desde luego muy sospechoso: o aún no saben cual es el proyecto hospitalario, porque no han escuchado a la población de la comarca, o lo que es peor, que en el año 2008 aún no tengan planes sanitarios para Campoo Los Valles».

El comité de empresa del Hospital Campoo invita a todos los trabajadores del hospital, «y a todos los ciudadanos de esta comarca a participar en la manifestación para exigir y defender las irrenunciables prestaciones sanitarias que, como usuarios, merecemos, puesto que son nuestro derecho y el de nuestros familiares, vecinos y amigos».



Estado en que se encuentran las obras del hospital. / JAVIER